

Der Ausschuss nahm die Verwaltungsvorlage zur Kenntnis.

Herr Dr. Tengler, Leiter des Referates Wirtschaftsförderung und Strategische Kreisentwicklung, wies darauf hin, dass der Textteil des nun vorliegenden Gewerbeflächenkonzepts in den nächsten Tagen auch an die Fraktionen und die Gruppe im Kreistag versandt werde. Mit den Bürgermeistern/-innen sei vereinbart worden, dass die Einzelflächenbetrachtungen zunächst in den Kommunen diskutiert werden. Nach der Sommerpause werde dann allen das Gesamtkonzept zur Verfügung gestellt.